



La rencontre Cameroun contre le Mozambique, au Stade de la Réunification de Bepanda-Douala, le jeudi 12 novembre, comptant pour la 3e journée des éliminatoires de la CAN 2022 est interdite au public, pour des raisons liées au Coronavirus, informe le Ministre des sports, le Pr Narcisse Mouelle Kombi, dans un communiqué.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DES SPORTS ET DE
L'EDUCATION PHYSIQUE

CABINET DU MINISTRE

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace –Work – Fatherland

MINISTRY OF SPORTS AND
PHYSICAL EDUCATION

MINISTER'S CABINET

-Yaoundé, le 11 0 NOV 2020

NOTE D'INFORMATION

Le Ministre des Sports et de l'Education Physique a l'honneur d'informer le public que suite aux échanges avec la Confédération Africaine de Football (CAF) et dans l'optique des mesures de lutte contre la pandémie du COVID-19 prescrites par la FIFA, la rencontre Cameroun - Mozambique prévue le 12 novembre 2020 à 17 heures au stade de la Réunification de Bépanda à Douala, comptant pour la 3^{ème} journée des éliminatoires de la «**CAN TOTAL Cameroun 2021**», se jouera à huis-clos.

Par conséquent, l'entrée au stade sera exclusivement et restrictivement réservée aux officiels munis d'un titre d'accès (accréditation, badge) et d'un laissez-passer.

Le Ministre des Sports et de l'Education Physique en appelle à la compréhension, au civisme et au patriotisme des nombreux fans des Lions Indomptables et les invite à suivre sur les médias, cette rencontre, dont la retransmission en direct sera assurée notamment par la CRTV.


